
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ☆☆ 品川区イズ ☆☆ 
 

Ｑ：しながわ水族館で今年の７月16日から
新たに始まるものは次のどれでしょう
か。 

 
 ①裏方ウォッチンクﾞ ②アザラシ館  
③ホームページ特別割引券  
④クラゲ展示ゾーン 
 
             

高橋しんじプロフィール  

品川区立鈴ヶ森小・中学校、早稲田実業高、
早稲田大学（政経学部政治学科 専攻は地
方行政）・同大学院博士課程で学ぶ。 
東京大学研究員、塾などを経て、教師（早
稲田実業高、都立日比谷高・青山高・大森
高）。軟式野球ルーキーズ監督。 
平成19年４月 無所属・新人として 
2541票の支持をいただき初当選！ 

 しがらみのない無所属 

東京都品川区東大井4-13-11-304 〒140-0011 
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 
E-mail takahashi-shinji@spa.nifty.com 
URL http://www.takahashi-shinji.net/ 
☆過去の『区政報告』がHPでご覧になれます。 
☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 
☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 

高 事 橋しんじ 務所 

2008年６月 
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 品川区議会議員 
 無所属 
高橋 しんじ 

月   ＪＲ大井町駅前 
火   京急青物横丁駅前 
木   ＪＲ大森駅前  
金   京急立会川駅前 
☆ 各7:00-9:00頃 

◎『区政報告』をお配りしています。 
◎議会等の事情で変更する場合があります。 
◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！ 

会 小 学 校    ッ ク フ ェ ス タ 

６月21日（土）に立会小学校で
本のお祭りである『ブックフェス
タ』が開かれました。児童たちの
読書体験や学習を生かしたすばら
しいお店（ワークショップ）がた
くさんありました。 
各学年のクラスでお店を出して

いました。１年生は、「音読発表会」
（写真左）です。２年生は、「詩の
朗読」。３年生は、「ザ・寿限無」
の朗読。舞台も凝ってました。４
年生は、「音読」。５年生は、落語
屋やお化け屋敷。６年生は、展示
や劇を発表しました。さすがは最
上級生といった熱演でした。 
 本のお祭りですが、これは、文
化祭と呼べる立派な行事であると
思いました。 
  

保護者の方々によるお店もあり
ました。スタンプラリー、クイズ、
バザー。そして、「カンタン豆絵本
屋」（写真右）。豆絵本を自分で折
って、色を塗って、スタンプを押
したりして、自分だけの絵本を作
ります。大人気で超満員でした。 
子どもたちはおもいっきり本の

お祭りを楽しんでいました。 
また、保護者の方々もたくさん

来場され、各教室をまわって楽し
い一日を過ごされていました。 
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今週の書架 

☆『小学校の不思議な常識』（学生社） 
 立会小学校のブックフェスタでのＰ
ＴＡによるバザーで購入しました（100
円！でした）。 
 各行事については、入学後の「未知と
の遭遇」と題して説明したり、友達関係
や先生や、困った親について述べられて
います。ＰＴＡについても親の 
本音で疑問に答えています。 
 

Ａ：正解は④。ﾐｽﾞｸﾗｹﾞやﾌﾞﾙｰｼﾞｪﾘｰ、ﾀｺｸﾗｹﾞなどが幻想的に浮き上がる様子を楽しめ、クラゲ
とﾂｰｼｮｯﾄで写真が撮れるスポットも設置。また、7/16-9/1 にはクラゲを特集した特別企画
も実施されます。①～③は、すでに行われています。①は、普段見られない水槽の裏側が見
られます。②はすでに人気。③大人1300円が1200円になるなどの割引です（期間限定）。 

本本会会議議がが始始ままりりままししたた  
 一般質問 
６月 19日から第２回定例本会議が始まり

ました。19、20日に本会議で一般質問が行わ
れました。一般質問とは、会期の始めに行わ
れるもので、議員による品川区の行財政全般
にわたる質問です。 
一般行政はもちろん、教育 

などについても質問します。 
政策に取り組み、政策に生き 
るべき議員にとって最も意義 
のある発言の場です。（私は、 
昨年11月の第４回定例会で質問しました） 
各会派ごとに1人から２人が１人20分の持

ち時間で質問をし、区側が答弁します。答弁
するのは、部長級以上です。区長も答弁しま
す（ｹｰﾌﾞﾙﾃﾚﾋﾞしながわで放送されます）。 
 各議員の一般質問の一部と区側の答弁をご
紹介します。 
  
◇13歳以下の子どもが自転車に乗る時はﾍﾙﾒ
ｯﾄを着用することになっているが保護者
への周知はどのようにしているか。 

 ⇒学校の保護者会やパンフレット配布で周
知徹底を図る。 

   
◇検診の通知が、バラバラに送 
られてくる。例えば、歯科検 
診、がん検診、特定検診など。 
⇒区民の立場に立って、同封 
できるものはできるだけ同封して、一度
に送るようにする。 

 
◇学校の耐震工事の進捗状況は。 
 ⇒平成 20年４月１日現在。小学校は、38

校中15校（40パーセント）。 

中学校は、16校中７校（44％）。平成20年
度中の耐震工事予定は、小学校10校、中学
校1校。校舎改築計画の対象校は、小学校
6校、中学校3校。 

 

◇林町都営住宅跡地（東大井４丁目）の利用

について。 

 ⇒東京都には区へ売却するように引き続き

強く働きかける。もし、取得できた場合

は、新高齢者住宅と 

小規模多機能居宅介 

護施設などを検討し 

ている。 

 

◇保育園の待機児対策は。 

 ⇒今後４年間で公私あわせて 300人程度の

増員を予定している。 

 

◇特別支援教育における学習支援員の数が

需要に対応していないが。 

 ⇒区全体の財政をみながら特別支援教育の

主旨を踏まえて取り組んでいく。 

 

◇エスコートゾーン（横断歩道への点字ブロ

ックの設置）のモデル設置は、どこへ。 

⇒区役所総合庁舎前の２つの横断歩道に設

置する（東京都の事業）。 


